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【議事録】R7/7 星ヶ丘自治区定例会   

2025 年 7 月 12 日（土）17 時～ 

エバーグリーン星ヶ丘集会所   

  ※）定例会終了後 18 時〜 30 分程度来季の体制について打ち合わせの時間をください      

 対象メンバー：奥山、藤井さん、高瀬さん、秋吉さん  

【出欠】 区長 奥山（⭕） 副区長 藤井（⭕） 副区長 高瀬（⭕） 会計 西村（⭕）   

書記 加藤（⭕） 防災 杉山（⭕） 環境 西原（⭕） スポーツ 佐藤（⭕）  

区長擁立幹事長 秋吉（⭕） アパート会会長 安部（⭕）    

   

１. 【お礼】マイタウンおいでん高岡（6/28）ご苦労様でした。   

参加予定：6月 28 日（土）高岡運動広場   

奥山（15:00-16:00）、藤井さん（18:00-19:00）、高瀬さん（14:00-16:00）炎天下の中、ありが

とうございました。   

  

２. 【お礼】環境美化  

6 月 15 日（日）9:00 からの環境美化、ご苦労様でした。   

  

３. 【確認】自治区デジタル活用支援事業について   

  高瀬さん：進捗状況を教えてください。  

① 予算申請状況、  

② 大型モニター等の品目、予算、買い入れ先  

③ 和室でのパソコン作業改善のための購入品目、予算、買い入れ先  

④ 今後の予定（日程など）  

  秋吉さん：エバの予算使用に関して、いかがですか？  

【結果】  

・補助金申請は提出済で豊田市の区長会で今後審議の予定 

・補助金で申請した大型モニター以外の品目（PC 机等）は自治会予算で購入を予定しており、

先月の自治会で購入について承認済 

・自治会予算で購入する物品は即日発注可能で、納期は 1週間程度 
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４.【確認】令和７年度「小中学生の意見発表」   

7 月 5 日(土) 13:30～15:00（13 時受付開始）前林交流館 多目的ホール高瀬さん、ご苦労様でし

た。いかがでしたか？   

【結果】  

・立派な発表で興味深く聞くことができました。発表テーマも多彩で内容も良かったです。 

 

５.【相談】星ヶ丘自治区ホームページ管理について   

  (1)星ヶ丘自治区のホームページができています。  

    星ヶ丘自治区ホームページアドレス： https://hoshigaoka-jichiku.com 
 
  

星ヶ丘自治区メールアドレス ： hoshijichi@gmail.com  

(2)ホームページ管理の分担について  

  ホームページの運営管理の分担をしたいと思います。  

1)回覧情報掲載  

  ※）掲載情報は原本の PDFを掲載  

 ①自治区からのお知らせ：当面の担当は奥山  

  自治区定例会議事録、エバ定例会議事録、前林区長会 HP研究会・DX 研究会議事録    

環境美化関連、自治区だより等  

 ②地域情報、お問い合わせ対応：藤井さん、高瀬さん  

2)分担実施時期  

 R7/8〜  

【結果】  

・お問い合わせの自動メール機能がまだ設定できていないので、後日対応します 

⇒ 対応済み（共有 PC の Outlookにお問い合わせメールが届くことを確認しました） 

・ホームページの「地域情報」については、藤井さん、高瀬さんに分担をお願いします。 

・将来的には回覧物の紙回覧を止めたいので、時間をかけて電子回覧の仕組みを整えたい 

 （ホームページに新着情報を掲載したら、LINE等で区民にお知らせが届くなど） 

・自治会費、管理組合費やごみ袋代金なども現金集金も今後は振込化を検討するなど、役員さんの 

手間をできるだけ減らすような工夫を検討していきたい 

・今後は区民に十分に浸透させていくために、ロードマップ等を決めて進めていきたい 

   



６. 【報告】トヨタ自動車高岡寮建替え計画について   

6 月 19 日(木) 10:00～ 集会所にて説明を受けました。 

説明者；トヨタパーソナル サポート  

受説明：区長 奥山資料にて概要説明  

【結果】  

・解体工事の搬出トラックについて交通安全に気を付けてほしいと申し入れしました 

・新しく寮ができるのに併せて、スーパーや薬局などができるそうなので、８月度の 

回覧を見てください 

 

７. 【報告】役員さんからの報告事項   

区長：奥山さん：高岡工場「ワクワクファクトリーフェスタ」参加(6/8) 済        

高岡工場区長懇談会(7/3) 済  企画部会(7/9) 済 

副区長：藤井さん：村上忠順翁顕正会(6/24) 済 

副区長：高瀬さん：地域会議で各自治区の名所募集（メゾン横土手の桜を提出します）、 

防災士養成講座＠愛知工業大学の案内がありました 

会計：西村さん：福祉委員会で障害者施設「きらっとはーと」の研修会に参加しました。安価

に配布用の粗品（豊田市ゴミ袋）を準備できます、とのことでした。 

書記：加藤さん：広報委員会(7/5) 済、ソフトバレー大会(7/27) 取材予定 

防災：杉山さん：自主防災会総会 済、交通安全研修会(6/28) 済、 

自主防災リーダ養成講座(7/5) 済 

夏の交通安全立哨ありがとうございました。 

消防団と自主防災会の懇談会(8/24)に出席予定です 

環境：西原さん：防災講座(7/13) 済、わくわく実験と天体観測(8/9) 予定 

スポーツ：佐藤さん：緊急講習会(6/1)に参加してＡＥＤの訓練を受けました。 

スポーツ研修会(6/29)でソフトバレーとボッチャの審判体験をしました。 

区長擁立幹事長：秋吉さん：来期の区の三役や体制について近い内に相談させてください。 

集会所とコモンの電灯を LEDに替えました。 1組と 4組の間の階段の電灯はも 

う少し後に替わる予定です。 

1組の出入口の止まれの標識が曲がっている件、申請はしたが優先順位がある 

ようでいつ頃直るかは分からないそうです。 
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アパート会会長：安部さん： 残り 22世帯。今後安部さんが退去の際は配布物や回覧手配は 

すまいるの古澤さんに引き継ぐ予定 

 

８. 【連絡】今後の日程   

 次回星ヶ丘自治区定例会：8月 9日（土）17：00～18：00  → 13：00～14：00 

 ※）８月度の自治区定例会はこの日程に変更（全員了承）  

 7/12(土) 13:30～：ふれあい祭り実行委員会：奥山、藤井さん、高瀬さん   

7/13(日）10：00〜：防災講座  

 7/17(木) 19:00～ ：地域会議  

 7/24(木) 19:00～ ：土地利用検討会   

 8/1 (金) 8:45    ：区長会と市長、および、市役所関係部局との意見交換   

 8/8 (金) 18:30～ ：８月度区長会   

   

  


